Sémon & Sémon, couple et artistes, utilisant comme modes d'expression la photographie et l'écriture, nous travaillons ensemble. Nous vivons à Salbris, dans le Loir-et-Cher. Le Voyage de Valéria est notre premier travail abouti et montré en 2004. Notre deuxième exposition, L'Ange sylphide, a été présentée à la galerie Art 77 à Paris en 2005. Autrefois, nous avons eu une vie différente, en entreprise. C'était il y a longtemps. Le Voyage de Valéria conte un voyage intérieur, une vie qui défile sans que Valéria n'en 1 e déroulement. Apparaissent maîtrise de manière imprévisible des images, des lieux qui ont été essentiels et qui ressuscitent des souvenirs forts, constitutifs de son identité. Ces endroits, banals pour autrui, demeurent, dans son histoire, indissociables de qui elle est, de ce qu'elle est. Ils l'ont formé, forgé. Ils tracent un parcours intime et unique, le sien. On touche ici à la notion de perception, qui change si l'on a connaissance de la signification du lieu pour celui qui le donne à voir, la banalité n'étant finalement qu'une idée relative. Le Voyage de Valéria est composé de quinze photos-textes. Dans ce livret, vous trouverez les textes qui sont associés aux photographies.

Seule une photographie y est présente en couverture.